

Kinderratsitzung am 22.01.2025

Das haben wir besprochen:

- **Rückmeldung neue Fußballregeln:**

Die neuen Fußballregeln funktionieren gut. Es spielen montags viele Mädchen Fußball.

In der Fußballtasche waren zu viele Leibchen. Jetzt sind von jeder Farbe nur 7 Leibchen in der Tasche. Bitte benutzt die Leibchen nur zum Spielen, da sie ansonsten schnell kaputt gehen können. Sie dürfen nicht zum Wedeln und Anfeuern genutzt werden.

- **Sternenmarsch für Vielfalt am 21.03.2025**

Auch in diesem Jahr kommen wieder viele Schüler und Schülerinnen der Ehrenfelder Schulen zusammen um sich gemeinsam für Vielfalt stark zu machen. Am 21.03.2025 wird es eine Demo der Schulen auf dem Lenauplatz geben. Wir haben einstimmig abgestimmt, dass auch wir als Kinderrat die Schule vertreten werden.

Weitere Informationen zur genaueren Planung und ob wir als Schule auch wieder eine gemeinsame Aktion machen werden, folgen noch.

- **Turnhallenpause**

Die Lehrkräfte haben in der Lehrerkonferenz über die Turnhallenpause gesprochen und überlegt, ob an der Turnhallenpause etwas verändert werden muss.

- Wie gefällt euch die Turnhallenpause?
- Ist gerecht verteilt wer in die Turnhallenpause gehen darf?
- Nutzen Mädchen und Jungen die Turnhallenpause gleich viel?
- Braucht es neue Regeln?
- Wünsche und Anregungen

Bitte sammelt bis zum nächsten Kinderrat Rückmeldungen in euren Klassen.

- **Schulessen**

Der Kinderrat möchte gerne Frau Ribbeck (OGS-Leitung) einladen um mit ihr über das Schulessen zu sprechen. Falls das in eurer Klasse auch ein wichtiges Thema ist, sammelt in eurem Klassenrat bitte Rückmeldungen/ Ideen/ Wünsche, über die wir mit Frau Ribbeck sprechen sollen.